フットサル同好会練習!

6月26日(土)フットサル同好会の練習を行いました。今回株越前屋 副参事山崎様、 株三井住友銀行長野法人営業部 次長岩本様・三輪様に参加して頂きました。山崎様・ 岩本様はサッカー経験者との事ですが、三輪様は未経験でバスケットをやっていたとの 事でしたので、アッマはフットサルボールを使いバスケットの要素を取り入れました。 ゴールをバスケットボードとし、シュートはヘティングのみ。ボールを持った人はドリ プルができずその場に留まるのみで、動けるのは周りの人達だけとしました。軽くの予 定でしたが次第に力が入っていき、アップではなくなる事態になり以外と得点の匂いも せず、最後はフットサルゴールをゴールとしました。その後は、二人一組となり基本的 なパス交換を行い、シュート練習へと移りました。今回 Rock Fielders で G K 要因が参加出来ないとの事で G K 経験者である岩本様とキャッチならお任せをとの事で三輪様に お願いをしました。御二方ともあの小さくて当たると痛いフットサルボールに怖がる事 なく、岩本様は最初からエンジン全開で体育館でボールに横っ飛びをするなどファイト 溢れるプレーを見せていただき、その後ゲームへと移ります。 つっくん通信

<u>Vol:32</u>

6/28(月)

ゲームでは、女性チームは1ゴール2得点を活かし女性の白川さんへボールを集め、 白川さんもチームの期待に応えるように要所要所で得点を重ねておりました。一番驚いた のは山崎様のシュートカ。シュート練習の時から感じていましたが、左足から放たれる シュートはとても強烈で、うちの若い選手に引けを取らない威力でした。また、山崎様は 左利きとの事でボールを持つリズムも独特でボール捌きもとても上手く惚れ惚れしてしま いました。本人曰く最後までケガを含め体力が持つか心配だったと仰っていましたが、全く 問題ないと思います。そして、全員無事にケガもなく終える事ができました。

今回、参加頂きました越前屋 山﨑様、三井住友銀行 岩本様・三輪様ご参加頂き本当にありがとうございます。都合がつきましたら、またよろしくお願いいたします。またお休みの所、練習にサポートして頂いた皆様ありがとうございました。



以下当日の写真になります





白川さんのシュート





山﨑様との 1vs1



岩本様から前線へ



三輪様コースを完璧に消す



ゲームを組み立て



山﨑様のお手本のようなシュートフォーム